

SanLorenzoPrimero

MAGAZINE

RDM
RED DE MEDIOS



LA HORA DE LOS JUVENILES

Crédito para las promesas surgidas del semillero azulgrana.
Se merecen el apoyo de todos los Sanlorenzistas.



LA CUERVERÍA

Desde el 1º de marzo...

Jueves, de 20 a 21 hs.

AM 840 Radio Gral. Belgrano

¡18 años junto a San Lorenzo!

[La Cuerveria - Oficial](#) [@lacuerveria](#)

SanLorenzoPrimero

www.sanlorenzoprimero.com.ar [San Lorenzo Primero](#)

Semillero Azulgrana

¡10 años junto al Fútbol Infanto Juvenil del CASLA!

www.semilleroazulgrana.com.ar [Semillero Azulgrana TV](#)

SUMARIO



CAMINO A PRIMERA

UN RECORRIDO POR LAS DIVISIONES FORMATIVAS DEL CICLÓN.

Págs. 2-7

PEÑAS

LOS CUERVOS DEL SUR.

Pág. 10



PING-PONG

RODOLFO BARILLI.

Págs. 11-12

PROYECTANDO FUTURO

Algunos se animan a vaticinar que este 2018 no será un buen año futbolístico para San Lorenzo ante el éxodo de diversos jugadores que partieron en este último período. Otros -entre los cuales nos incluimos- lo tomamos como un puntapié para impulsar alternativas que puedan beneficiar a la institución desde lo deportivo y económico.

San Lorenzo viene invirtiendo fuertemente en el fútbol formativo, principalmente en el plano infraestructural: **campos de juego de primer nivel (césped natural y sintético), gimnasios y una pensión juvenil modelo en la República Argentina**. Todo ese esfuerzo hay que hacerlo valer, sin temor alguno.

Entendemos que en la combinación de jugadores de experiencia con los talentos destacados provenientes del semillero azulgrana se pueden conseguir grandes objetivos deportivos, como así también futuras ventas que produzcan ingresos fuertes y genuinos a las arcas del club. En este sentido, el apoyo de los hinchas hacia los juveniles de nuestra casa debe ser incondicional. Así, como se los respalda a aquellos **"profesionales de experiencia"** (a pesar de sus errores) también se los debe acompañar a estos "pibes" que por tantos años soñaron llegar al fútbol grande. Pensamos que es injusto evaluarlos por un error o por alguna jugada desafortunada.

De esta forma, creemos que es una manera inteligente de cuidar nuestro patrimonio, de valorizarlo y potenciarlo.



FÚTBOL JUVENIL

UN NUEVO CICLO DE SUEÑOS E ILUSIONES

Una institución que tiene como principal actividad deportiva al fútbol debe priorizar, sí o sí, el trabajo que se desarrolla desde su área formativa. San Lorenzo es una de ellas.





NUEVO AÑO, NUEVAS ESPERANZAS

El Fútbol Infanto-Juvenil es el ámbito donde nacen los grandes jugadores en cualquier club del mundo y es ahí donde hay que focalizar la atención. En la recta final del mes de enero, San Lorenzo puso en marcha la nueva temporada del Fútbol Juvenil de AFA donde se presentaron los flamantes cuerpos técnicos y -por ende- los componentes de las seis categorías que competirán a lo largo de 2018.

También se puso en marcha un nuevo proceso en la División Reserva de la mano de la dupla técnica conformada por Fernando Cinto y Hugo Tocalli. Es una nueva etapa porque los integrantes de este plantel son jóvenes promesas provenientes de las categorías 1998, 1999, 2000 y 2001. No es un dato menor que se hayan descartado a los futbolistas que no tienen rodaje en Primera División. Al contrario, es un buen síntoma y un aliciente para quienes vienen ingresando en la etapa final de su faz formativa porque con destacadas actuaciones saben que tendrán la puerta abierta del fútbol grande, tal cual viene ocurriendo en la actualidad con profesionales como Marcos Senesi, Gabriel Ro-

jas, Franco Moyano, Cristian Barrios, Germán Berterame o Tomás Conechny, por citar algunos ejemplos. Luego dependerá del trabajo del Cuerpo Técnico del plantel profesional saber llevarlos o no. En definitiva, es quién decide si los juveniles deben jugar todos juntos o si conviene mezclarlos con los talentos de Primera División para hacer más viable sus períodos de adaptación.

En lo que refiere a la grilla de Cuerpos Técnicos para el año en curso hay novedades en relación a la última temporada. El entrenador de la 4ta División será Alejandro Russo, quien ya tuvo la posibilidad de trabajar en San Lorenzo y hasta se dio el lujo de salir campeón con la Categoría 1997 en la temporada 2015 (Gabriel Rojas, Marcos Senesi,



LA COORDINACIÓN GENERAL ESTARÁ ENCABEZADA POR FERNANDO KUYUMCHOGLU, HUGO TOCALLI Y FLAVIO ROCA QUIENES SUPERVISARÁN LA 4TA DIVISIÓN (CATEGORÍAS 1997/1999), 5TA DIVISIÓN (CATEGORÍA 2000), 6TA DIVISIÓN (CATEGORÍA 2001), 7MA DIVISIÓN (CATEGORÍA 2002), 8VA DIVISIÓN (CATEGORÍA 2003) Y 9NA DIVISIÓN (CATEGORÍA 2004).

Nicolás Zalazar, Franco Moyano y Jonás Acevedo, fueron algunos de los jugadores de la Primera División que formaron parte de aquel fabuloso plantel. Russo tuvo como última experiencia encabezar la Coordinación General de Fútbol Infanto-Juvenil de Racing Club.

Otra de las piezas nuevas que se verán al frente de una categoría juvenil es Juan Branda, ex colaborador de Ariel Holan en Independiente de Avellaneda que posee una basta experiencia en el fútbol formativo de River Plate y Defensa y Justicia.



CAMINO A PRIMERA

4TA. DIVISIÓN

CATEGORÍAS 1998/99

Director Técnico: Alejandro Russo
Preparador Físico: Fernando Ventura
Entrenador de Arqueros: Hugo Rubini

5TA. DIVISIÓN

CATEGORÍA 2000

Director Técnico: Juan Branda
Preparador Físico: Gastón Rojas
Entrenador de Arqueros: Hugo Rubini

6TA. DIVISIÓN

CATEGORÍA 2001

Director Técnico: Martín Di Diego
Preparador Físico: Mauricio Rojas
Entrenador de Arqueros: Hugo Rubini

7MA. DIVISIÓN

CATEGORÍA 2002

Director Técnico: Rubén Rossi
Preparador Físico: Fernando Armeno
Entrenador de Arqueros: Daniel Rui

8VA. DIVISIÓN

CATEGORÍA 2003

Director Técnico: Javier Netto
Preparador Físico: Diego Abelando
Entrenador de Arqueros: Daniel Rui

9NA. DIVISIÓN

CATEGORÍA 2004

Director Técnico: Flavio Roca
Preparador Físico: Ariel Salvoch
Entrenador de Arqueros: Daniel Rui

LIGA METROPOLITANA

ESTRUCTURA DE TRABAJO



Las Categorías Juveniles de Liga Metropolitana (7ma, 8va y 9na) estarán dirigidas por los siguientes entrenadores; **Diego Alvarez** (7ma División), **Ricardo Lazbal** (8va División) y **Diego Alvarez** junto

a **Ricardo Lazbal** (9na División). Por su parte, el área de Captación de Talentos será tarea de los profesores **Víctor Arroyo, Daniel Luaces, Gustavo Minervino y Antonio Mur**.

FÚTBOL INFANTIL DE AFA ENTRENADORES



Se incorporarán a la Grilla de Directores Técnicos el Profesor **Fabián Mazza**, quien estará al frente de la Categoría 2006 de AFA y **Guillermo Compton Hall** (ex Vélez Sarsfield) como máximo

exponente de la Categoría 2005 (Pre novena). Por su parte, el entrenador Mauro Riente, que venía trabajando en el Fútbol Infantil de Liga Metropolitana, se pondrá al frente de la Categoría 2007.

SOY DE BOEDO
SHOP

SOYDEBOEDOSHOP **SOYDEBOEDO** WWW.SOYDEBOEDO.COM.AR

011-4931-2444
Av. San Juan 3545 | 24 de Noviembre 832 - CABA
www.elsantocatering.com.ar
info@elsantocatering.com.ar
[/cateringelsanto](https://www.facebook.com/cateringelsanto)

José Ignacio Rucci 3867 - Isidro Casanova
011 4694-5098 | 011 1537260291
autopartesicsa@gmail.com | info@bujesicsa.com.ar
www.autopartesicsa.com.ar

RESCIA
Taller integral del automotor
Las Casas 3929 - Capital Federal
Tel.: 4923-1360 - Mail: asociadosrescia@gmail.com

Estudio Apex
Asesoramiento Contable, Impositivo y de Gestión

estudioapex@hotmail.com
Lunes a viernes, de 10 a 16 h.
M. Maza 3195 - Lanús O. (1824)

OLDMOLE
DESIGN & COMMUNITY MANAGER

oldmole.cmd@gmail.com [/OldMoleDesign](https://www.instagram.com/oldmoledesign/)

Mc Gregor
La ropa más famosa del Mundo

¡6 pagos sin interés con tarjeta!
Abierto de lunes a sábados
Av. Mitre 1044 - Avellaneda
011 - 4222 9787

visualOn

GRÁFICA PUBLICITARIA

IMPRESIONES EN GRAN FORMATO

diseño
GIGANTOGRAFÍAS
letras corpóreas
PLOTEO DE LOCALES COMERCIALES
gráfica vehicular
CARTELERÍA - ESTRUCTURAS METÁLICAS
banners

GIGANTOGRAFIAS



visualOn
GRAFICA PUBLICITARIA



11 4657 5472

11 6263 6663

graficavisualon@gmail.com



Nuestra Empresa

Somos una empresa dedicada al servicio de impresiones gráficas, orientados a empresas líderes y mercados de consumo masivo. Contamos con un equipo de profesionales capacitados especialmente para responder con una gran solvencia a cualquier tipo de demanda. Gracias a las nuevas tecnologías podemos brindarle la velocidad y calidad que necesita el mercado actual.

MATÍAS GODOY

PEÑA SANLORENCISTA LOS CUERVOS DEL SUR



LOS CUERVOS REUNIDOS EN SU SEDE.

En esta edición de SLP Magazine presentamos a una de las peñas más antiguas y conocidas del Club Atlético San Lorenzo de Almagro. Lo sigue al Ciclón a todos lados, sin importar el deporte. Para conocer más sobre ellos, dialogamos con Matías Godoy, uno de sus responsables.

¿Cómo y cuándo nació la Peña?

Hace 20 años. Comenzó con un grupo reducido de hinchas de Berzategui y alrededores. Al principio viajábamos en tren hasta que empezamos a sacar micros. Hoy en día, y desde hace 12 años, tenemos un programa de radio, los lunes de 19:30 a 21 por FM Espacio 91.7.

¿Poseen sede propia?

Sí, la tenemos desde el 8 de mayo de 2010, en el centro de Berzategui. La utilizamos para ver los partidos de visitante en pantalla gigante, sin cobrar entradas, y para realizar eventos sanlorenecistas. Además, dictamos clases de deportes de combate. La mantenemos con una modesta cuota mensual que pagan los socios de la Peña.

¿Cuántos adherentes tiene la Peña?

Hoy en día contamos con 302 socios. Los que optan por el pago anual de la cuota, tienen descuento y beneficios en viajes y prioridades al momento de sacar entradas.

¿Qué actividades sociales realizan?

Acompañamos el cronograma de actividades del Dpto. de Peñas. En

varias oportunidades pedimos ropa o alimentos en los partidos que vemos en nuestra sede, todo dependiendo de la necesidad del momento. Además, realizamos eventos por el día del niño en diferentes comedores comunitarios. La gente siempre se adhiere y se suma en gran número.

¿Qué actividades relacionadas al club llevan a cabo?

Siempre estamos coordinados con el Dpto. de Peñas. También acompañamos a San Lorenzo en todos sus deportes, en donde juegue y nos sea posible estar.

¿Cuánta gente movilizan en los viajes a la cancha?

En micro movilizamos 70 personas, dependiendo del día y horario, por asuntos laborales. Cabe destacar que el resto de la gente que integra Los Cuervos del Sur se moviliza a la cancha en sus vehículos.

¿Cómo ven al club institucional y futbolísticamente?

Lo institucional y futbolístico van de la mano. Creemos que el presente es bueno, San Lorenzo ha sido siempre protagonista en los últimos años. Eso lo vemos reflejado en la cantidad de socios que tiene el club. Los dirigentes actuales aparecieron en el momento indicado, si caímos nos iba a costar mucho levantarnos. También es muy importante el trabajo que hace el club con las peñas, le dan un lugar que antes no se lo daban. El balance es positivo y esperamos lograr los objetivos de este 2018.

PING-PONG

RODOLFO BARILI



¿Cómo te hiciste hincha de San Lorenzo?

Soy hincha de San Lorenzo desde que tengo uso de razón. No fue opción, por suerte. Mi abuelo era cuervo, y mi viejo también, como lo son mis hijos. Si hubiera tenido que elegir hubiera elegirlo serlo, obviamente.

¿Si tuvieras que convencer a una persona que no es hincha de ningún cuadro para que se haga de San Lorenzo, qué argumentos le expondrías?

El de la pasión. Es difícil explicarle a alguien de otro club como se conforma la pasión de un equipo sostenido por la historia de la fidelidad de sus hinchas. Hinchas que ratifican en las malas aún más amor que las mejores situaciones. La primera vez que vi a mi hijo mayor llorar por San Lorenzo fue cuando perdimos con Arsenal la final de la Copa Argentina. Recuerdo haberle dicho que en el dolor es cuando más forjamos nuestro amor por ser cuervos y que esa noche no lo entendería, pero que al otro día amaría más ser de San Lorenzo. Nuestra historia nos moldeó distintos a cualquiera. El descenso, la postergada y ansiedad a Libertadores, el robo del barrio, el remate de nuestra cancha, ni cuando vimos de cerca la posibilidad de otra promoción o descenso.

¿Cuál fue el momento más emotivo que viviste

junto al Ciclón?

La Copa Libertadores. Tuve la oportunidad de ser el maestro de ceremonias de esa noche y anunciar a San Lorenzo como Campeón de la Copa. Lo había soñado tanto... Y estaba ahí, en la cancha abrazando a los jugadores, viendo a la historia escribirse delante de mí, acompañado de mis hijos. Terminando con un maleficio que parecía interminable. Fue la primera vez, en más de 20 años en Telefe, que me pedí un día. Fue un sueño...

¿Vas a la cancha o el trabajo te lo impide?

Voy cuando puedo los fines de semana. Durante la semana mis horarios de aire me impiden llegar a tiempo. Y cuando paso un tiempo sin ir mis hijos me lo reclaman.

¿Cómo lo ves a San Lorenzo institucionalmente?

Creo que se ha avanzado enormemente. Pensar que esta dirigencia llegó en un momento crítico desde lo institucional, económico y deportivo. El crecimiento ha sido enorme. Las actividades que van más allá de lo que el fútbol puede mostrar...

¿Cuáles deberían ser los desafíos pendientes...?

Creo que se ha hecho mucho. Y estamos ante el mayor de los desafíos que es volver a Boedo, con todo lo que eso significa. Era utópico. Está siendo una realidad que todos

los hinchas y socios debemos apoyar con compromiso.

¿Cuál es tu jugador emblema que viste con la camiseta azulgrana?

He visto muchos. Enormes. Hace unos días fue mi cumpleaños y me mandó un mensaje grabado el enorme Paulo Silas ¡Lo que era ese fenómeno dentro de la cancha, por Dios! Un lujo haberlo tenido en el Ciclón. Sin embargo, no dudo en elegirlo al Pipi, al enorme Pipi. Sigue emocionando su compromiso con San Lorenzo. Emblema del Ciclón en todo sentido.

¿Qué recuerdos tenés del Viejo Gasómetro?

No fui. Viviendo en el interior siempre se complicaba. De todas maneras, el día que pueda ver la cancha ahí será un día de gloria, justicia e inexplicable alegría.

¿Qué te produce el actual estadio de San Lorenzo?

Creo que la historia, por más dura que pudo haber sido, por algo quiso que San Lorenzo recalara en el Bajo Flores. El estadio ha sido centro y clave en la transformación del barrio. En sus mejoras. En darle opción a los pibes de tener un lugar. En lo personal es el lugar de todas mis alegrías cuervas. Ahí he sonreído mil veces, he sufrido y llorado de emoción por el Ciclón. ¡Es el lugar donde levantamos la Copa Libertadores!

¿Qué sensaciones te produce saber que San Lorenzo está volviendo a Boedo?

Sueño con el día en que pueda ir al estadio con mis hijos en Boedo. Sueño con volver a casa. Sueño con eso. Parecía imposible. Otra muestra más de que para los hinchas de San Lorenzo no hay imposibles. Y esta dirigencia ha sido clave para que esa utopía esté a un paso de concretarse.

¿Con que rival no te gusta que pierda San Lorenzo bajo ningún punto de vista?

Huracán, definitivamente.

¿Te gusta el plantel que tiene San Lorenzo?

Si, tiene grandes jugadores.

¿Cuál de los juveniles del club más te gusto de los que debutaron en primera?

Me gustaron mucho algunos partidos de Merlini. Me sorprendió su madurez y criterio siendo un pibe.

¿Cuál fue el momento más duro que te tocó vivir con San Lorenzo?

El descenso. El no tener cancha. Y la posibilidad de aquella promoción, no hace tantos años. Cuando parecía que repetir la historia era posible. Cuando pienso que no pasó tanto de eso y lo que se consiguió en estos años, parece increíble el cambio. De aquel borde de precipicio a lo que vino después...

¿Cuál fue el mejor entrenador que viste dirigir a San Lorenzo?

¡Recuadro para dos! “El Patón” por la Libertadores y al “Bambino” por aquel campeonato deseado de 1995, cortando con tanto tiempo de sequía. Pero al mejor equipo que me tocó ver en lo personal fue el del “Ingeniero” Pellegrini.

¿Te gustaría que siga el “Pampa” Biaggio?

El “Pampa” es parte de nuestra historia. Y en San Lorenzo respetamos la historia. Los números están de su lado, aunque el equipo no encuentre su mejor versión. Más que los nombres me preocupan siempre los proyectos. Y San Lorenzo necesita un proyecto que pueda llevarnos a nues-

tra mejor versión en los próximos años. Confío en que los dirigentes están trabajando en eso. Se de su buena fe y amor por el club. Si Biaggio puede liderar ese proyecto sería hermoso. Confío en que la dirigencia elegirá la más sana de las opciones para el club sin exponerlo a él y pensando en lo mejor para San Lorenzo.

¿Qué jugador te gustaría que juegue en San Lorenzo y que actualmente milita en otro equipo?

Messi, ¿Quién no? No estamos en presupuesto creoo, jjjjajaja!!!



#SATSAIDpresente

AFILIATE
AL SINDICATO
DE LAS NUEVAS
TECNOLOGIAS

www.satsaidpresente.com.ar



Sindicato Argentino de Televisión
Telecomunicaciones, Servicios Audiovisuales, Interactivos y de Datos

EL SINDICATO DE LAS NUEVAS TECNOLOGIAS



La tecnología se actualiza todos los días. La educación digital también.



El Sistema Integral de Educación Digital trabaja incorporando contenidos digitales en las escuelas para que los estudiantes potencien sus conocimientos. Desarrollando talento, desarrollamos Futuro. Juntos estamos transformando la educación de la Ciudad. Más información en [buenosaires.gob.ar/educación](http://buenosaires.gob.ar/educacion)



Buenos Aires Ciudad



Vamos Buenos Aires